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ガバナー公式訪問例会報告 第２４３９回 平成２６年８月２８日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：小栗 SAA 

■開会点鐘：筒井会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 

■ゲスト ：第 2670 地区ガバナー 佐々木善教様 

 随行員 高知第Ⅱ分区ガバナー補佐 前田健一様 

 随行員 地区幹事 柏原大蔵様 

 随行員 松山北 RC  三瀬 泰様 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

 
■会長報告   筒井会長                
本日は2670地区佐々木ガバナー訪問例会です。 
午前中に1時間程会長幹事、次期会長幹事出席でクラブ計
画書に基づいてご指導を頂きました。 
後程記念撮影がありますので宜しくお願いします。 
 
■幹事報告    西田幹事               
■ガバナー事務所より: 
 9月のレートのお知らせ(1ドル＝102円） 
 広島土砂災害に対する義援金について 
 ロータリーの友からの家族月刊の特集用について情報
提供のお願い 

 会員増強地区セミナー事例発表のお願い 
■ガバナーエレクト事務所より: 
 事務所開設のお知らせ 
 
欠席届 15名 
 
ガバナー公式訪問の目的 
余人を交えず会長幹事、会長エレクトにクラブの諸問題
について懇談指導を行います。 
例会では全会員に対して感銘深い挨拶を行いロータリー
の活動を励まします。 
 
■委員長報告                       
50周年実行委員会 西田幹事 
浦田委員長と共に県内14クラブ全てを訪問して記念式典
のご案内をしました。 
最後は香長クラブに竹田会員と行って来ました。 
全員がおもてなしの心で歓迎をしたいと思いますのでご
協力をお願い致します。 
 
竹田会員 
西田幹事と香長RCに訪問してきました。 
途中道に迷いましたが無事に着き、香長RCは少人数のク
ラブですがとても感じの良いクラブでした。 
 
 
 
 
 
 

■プグラム   竹葉企画委員長                       
第2670地区ガバナー 佐々木善教様 

昨年の暮れに喉の
手術しましたので
大変お聞き苦しい
と思いますが宜し
くお願いします。
手術を受けた病院
の院長先生もロー
タリアンでした。 
大変ロータリーに

ついて色々と詳しく知っている方で私が今期からガ
バナーに就任することについても色々とアドバイス
を頂きました。 
ガバナー就任にあたって公式訪問ではスライド等は
使用せずに自分の口から説明をするようにと言われ
ましたが現在の声が出ない状態では無理なのでビデ
オを準備しましたのでご覧下さい。 
 
ゲイリーC.K.ホァン会長の紹介、テーマ「ロータリ
ーに輝きを」についての解説。 
 
「ロータリーに輝きを」これにはテーマ以上の意味
があります。 
私達がロータリーでどう生きどう考え感じ活動する
かがこのテーマに込められています。 
全てのクラブ、地区。そして活動する全ての国、
人々の為に何が出来るか。それをあらわしています。 
 
2670地区テーマ 
「個々の光で一隅を照らし、共に世界を輝かそう」 
1.クラブ、分区、地区などの行事に積極的に参加し
友人を作りましょう。 
2.職業奉仕を通じて互いの職業理念などを学び合い
自らを高めましょう。 
3.社会奉仕を通じて地域のために何ができるかを見
出しましょう。 
4.国際奉仕を通じて他国の文化や習慣に対する認識
を深めましょう。 
5.青少年活動に支援をお願いします。 
6.ロータリー財団にご寄附を。 
7.ロータリー米山記念奨学事業を通じて日本と世界

■会長       筒井 大八      ■職業奉仕委員長 小栗 学 
■幹事       西田 教世      ■社会奉仕委員長 竹葉 良仁 
■ＳＡＡ      小栗 学       ■国際奉仕委員長 立田 雅弘 
■クラブ奉仕委員長 松本 茂       ■広報委員長   小松 広行 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 



の架け橋になる人材を育成しましょう。 
8.会員増強は義務ではなく現会員がRC活動を楽しむ最適
な手段のひとつです。 
9.広報ITを通じてRC活動を社会に認知していただき誇り
とやりがいを見出しましよう。 
 
ガバナーからのお願い 
広島土砂災害への義援金のお願い。 
米山財団の寄附のお願い。 
宿毛RC50周年記念式典にも出席致しますので宜しくお願
いします。 
 
 
■ニコニコ                 
佐々木善教ガバナー          3,000円 
 ガバナー公式訪問でお伺いしました。 
よろしくお願いします。 

 
■出席報告                 
８２．１４％ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


